

# International Piano Competition MozArtè AMATEUR 2015

## ANMELDEFORMULAR / REGISTRATION FORM

Hiermit melde ich mich zum 3. Internationalen Klavierwettbewerb „MozArtè AMATEUR“ 2015 an

I herewith register for participation at the 3th International Piano Competition “MozARTè AMATEUR” 2015

Frau / Mrs. \_\_\_\_\_ Herr / Mr. \_\_\_\_\_

VORNAME / FIRST NAME \_\_\_\_\_

NACHNAME / LAST NAME \_\_\_\_\_

GEBURTSDATUM / DATE OF BIRTH \_\_\_\_\_

ADRESSE / ADDRESS \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

NATIONALITÄT / NATIONALTY \_\_\_\_\_

TELEFON / PHONE \_\_\_\_\_

bitte unbedingt angeben! please don't forget:

E-MAIL \_\_\_\_\_

REPERTOIRE (max. 25 min)

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

## ANMELDUNG

Es wird gebeten das Anmeldeformular mit der Programmauswahl und dem Nachweis der bezahlten Teilnehmergebühr bis zum 25 Juli 2015 per Mail an [info@mozarte-aachen.de](mailto:info@mozarte-aachen.de) oder per Post an

AmadèO e.V.  
Florian Koltun  
Beethovenstraße 16  
52064 Aachen / Germany

zu senden.

Die Anmeldegebühr für die Teilnehmer liegt bei **150,-€** und muss bis zum 25. Juli 2015 auf folgendes Konto bei der Sparkasse Aachen:

AmadèO e.V.  
Kontonummer: 1070108921  
BLZ 39050000  
Sparkasse Aachen  
IBAN: DE77 3905 0000 1070 1089 21  
BIC (SWIFT): AACSD33XXX

Dokumente, die einer gültigen Anmeldung angehängt werden müssen:

- eine Kopie des Personalausweis oder Reisepass (bei Minderjährigen Foto und schriftliche Erklärung der Eltern)
- Künstlerischer Werdegang (mit Namen der bisherigen Lehrer, sowie eventueller Besuch von Meisterkursen)

- Beleg über die Überweisung der Teilnehmergebühren von **150,-€** an das Konto:

AmadèO e.V.  
Kontonummer: 1070108921  
BLZ 39050000  
Sparkasse Aachen  
IBAN: DE77 3905 0000 1070 1089 21  
BIC (SWIFT): AACSD33XXX

Verwendungszweck:

Contribution  
International Piano Competition  
MozARTE AMATEUR 2015  
NAME

## ÜBERNACHTUNG

Teilnehmer kümmern sich bitte eigenständig um ihre Reise und die Übernachtung. Eine Empfehlung wird in Kürze bekannt gegeben.

## APPLICATION REGULATION

The free program choice and a copy of the transferred application fee of **150,-€** per participant to the bank account of Sparkasse Aachen has to be send by mail to [info@mozarte-aachen.de](mailto:info@mozarte-aachen.de) or by post until 25st of july 2015 to the following adress:

AmadèO e.V.  
Florian Koltun  
Beethovenstraße 16  
52064 Aachen / Germany

Documents to attach to the application form are:

- Photocopy of an identity card or passport (for children under 18 a picture and declaration of truth signed by a parent)
- Curriculum vitae (with the name of the present teacher and teacher of the past two years including Master Class)
- A Copy of receipt of the tuition fee paid of **150,-€** by bank transfer on bank account held at

AmadèO e.V.  
bank account number: 1070108921  
BLZ 39050000  
Sparkasse Aachen  
IBAN: DE77 3905 0000 1070 1089 21  
BIC (SWIFT): AACSD33XXX

reason for payment:  
Contribution  
International Piano Competition  
MozARTE AMATEUR 2015  
NAME

Where to stay?

Contestants are kindly advised to make travel arrangements individually. Hotel recommendations will be announced soon.